**Кут Хуми**

**Студенцова Елена**



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Третий курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**34(02)**

**Мероощущение Отца-человек-субъекта. Октавная Всеедина Изначально Вышестоящего Отца**

**ПРАКТИКИ**

Краснодар

20-21.07.2024

Оглавление

[Тридцать четвёртый Синтез Изначально Вышестоящего Отца 3](#_Toc176707965)

[Практика № 1. Преображение на шесть Жизней ИВО. 4](#_Toc176707966)

[Практика № 2. Стяжание 9-рицы Имперских Методов. 6](#_Toc176707967)

[Практика № 3. Стяжание новой 16-рицы реализаций ИВО в выявление, наработке 16-ти новых Методов реализации ИВО. 9](#_Toc176707968)

[Практика № 4. Стяжание 208 оболочек 208-ми Космосов архетипов пяти Космосов в ИВДИВО каждого. 12](#_Toc176707969)

[Практика № 5. Стяжание Нового Рождения, Рождение Свыше в архетипических Метагалактике, Октаве, Всеедине. 14](#_Toc176707970)

[Практика № 6. Стяжание новой системы 16-ричной реализации ИВО. Стяжание восьми Компетенций третьего порядка реализации Архата: третий Планетарный статус Архата ИВО, третий Солнечный статус Архата ИВО; третий Галактический статус Архата ИВО; третий Метагалактический статус Архата ИВО; третий Октавный статус Архата ИВО; третий Всеединый статус Архата ИВО; третий Извечный статус Архата ИВО; третий Метаизвечный статус Архата ИВО. Стяжание восьми 4096 4097-риц Начал Синтеза ИВО в каждую из Компетенций. 17](#_Toc176707971)

[Практика № 7. Стяжание Пути реализации Теурга ИВО, формирование Метода Теурга в организации Космоса и Синтез-Космоса пяти Космосов от Метагалактического до Метаизвечного ИВО. 18](#_Toc176707972)

[Практика № 8.Стяжание 32-ричной Реализации ИВО. Стяжание 272 Организаций Реализаций Компетентной Реализации ИВО. Стяжание фрагмента Реализации ИВО. Стяжание Метода ИВО в Компетентной Реализации ИВО. 22](#_Toc176707973)

[Практика № 9.Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения в десяти архетипах пяти Космосов. Преображение Абсолюта Фа и Абсолюта ИВО. Трансляция частных ИВДИВО-зданий пяти архетипов ИВДИВО. Стяжание Компетенций, Полномочий, Реализаций ИВО. Обновление Части ИВО и Ядра Синтеза ИВО. Обновление Части ИВАС Кут Хуми и Ядра Синтеза ИВАС Кут Хуми. Стяжание 218-ричной Космической Силы, 218-ти Космических Магнитов, 218-ричного Космического Столпа. Стяжание 218-ти Методов ИВО. Стяжание 218-ричного Синтез-Космоса ИВДИВО в каждом из нас. 26](#_Toc176707974)

[Практика № 10. Стяжание семи Частей Изначально Вышестоящего Отца: 418-ю Часть Мероощущения Отцец-Человек-Землянина ИВО; 354-ю Часть Даоническое Тело Отец-Человек-Землянина ИВО; 290-ю Часть ИВДИВО Метода Отец-Человек-Землянин ИВО; 226-ю Часть Тело Отец-Человек-Землянина Октавный Всеедины; 162-ю Часть Прамероощущения Отец-Человек-ИВО; 98-ю Часть Прадаоническое Тело Отец-Человек-ИВО; 34-ю Часть ИВДИВО-тела Праметода Отец-Человек-Землянина ИВО. 29](#_Toc176707975)

[Практика №11. Завершение воспитания ипостасных, трансвизорных и синтезтел в Метагалактической Всеедине. Стяжание ипостасных, трансвизорных и синтезтел Октавной Всеедине. 33](#_Toc176707976)

**Тридцать четвёртый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Мероощущение Отца-человек-субъекта.** Октавная Всеедина **Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

**4032/1984/1472/960/448**

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-землянина

1. Стяжание Архетипической Всеедины номера синтеза курса, архетипических октавы и метагалактики в продолжении курсов, горизонтом номера Синтеза ИВО:

* Рождением Свыше в архетипической: метагалактике, октаве, всеедине
* Новым Рождением количеством/качеством Ядер Огня Синтеза архетипической: метагалактике, октаве, всеедине:

- всех видов организации материи: 1.208.925.819.614.629.174.706.176 октавных реальностей Октавной Метагалактики Человек-Служащего

- 1048576 Октавных Метагалактик

- 2048 Всеединых Октав

* Стяжание 2560 синтез-частей, преображение Ядер Абсолюта ИВО и Абсолюта ФА подготовки каждого
* Метагалактическими частями Человека Метагалактики по всем видам организации материи, октавными частями Посвящённого по всем Октавным Метагалактикам и всеедиными частями Служащего по всем Всеединым Октавам подготовки каждого
* Тела Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси курса Синтеза ИВО частей Архетипов ИВДИВО
* Стяжание пяти жизней - Человеческой, Посвящённого, Служащего, Ипостаси и ивдивной жизни Архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью ИВАС Кут Хуми
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца
* Трансляция всех имеющихся Накоплений, Компетенций, Степени и Реализации каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Наделение ивдивной жизнью синтезом 4 видов жизни: Человека, Посвящённого, Служащего и Ипостаси ракурсом достигнутой Антропности, Компетентности, Полномочности и Реализованности в ИВДИВО

1. Стяжание:

* 302.231.454.903.657.293.676.544 Ипостасных, 302.231.454.903.657.293.676.544 Трансвизорных и 302.231.454.903.657.293.676.544 Синтезтел каждого в Архетипической Метагалактике,
* 262144 Ипостасных, 262144 Трансвизорных и 262144 Синтезтел Архетипической Октавы горизонта Синтеза ИВО курса,
* 512 Ипостасных, 512 Трансвизорных и 512 Синтезтел в Архетипической Всеедины горизонта Синтеза ИВО курса,

взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с заселением Отец-Человек-Землянами с фиксацией физического мира данной реализации физически.

1. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО:

418. 34. мероощущение Отец-человек-землянина

354. 34. даоническое тело Отец-человек-землянина

290. ИВДИВО-тело метода Отец-человек-землянина

226. 34. тело Отец-человек-землянина Октавной Всеедины

162. 34. прамероощущение Отец-человек-землянина

098. 34. прадаоническое тело Отец-человек-землянина

034. ИВДИВО-тело праметода Отец-человек-землянина

1. Стяжание внутренней организации 64-рицей Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого
2. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО:

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Эмиль Синтез Метода Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Пётр Синтез Даоники Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Гораций Синтез ИВДИВО-Тела Метода Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Отец-Человек-Землянина Октавной Всеедины ИВО Синтез Тела Отец-Человек-Землянина Октавной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Яна Синтез Прамероощущения Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Омелия Синтез Прадаонического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Бьянка Синтез ИВДИВО-Тела Праметода Изначально Вышестоящего Отца

1. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного горизонта текущего синтеза ИВО
2. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного горизонта текущего синтеза ИВО
3. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
4. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, Извечности горизонта текущего синтеза ИВО
5. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): **Метод ИВО**. **Частные ИВДИВО-здания Отец-Человек-Субъекта** **Изначально Вышестоящего Отца**
7. Семь Планов Синтеза ИВО семи Частей горизонта текущего синтеза ИВО
8. Шесть книг ивдивной жизни Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного в Архетипе ИВДИВО
9. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
10. 3 Метагалактический/ 3 Октавный / 3 Всеединый / 3 Извечный / 3 Метаизвечный/ 3 Октоизвечный/ 3 Всеизвечный/ 3 Суперизвечный Статус/Начала Синтеза Изначально Вышестоящего Отца
11. **4002/1954/1442/930/418**
12. Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Эмиль Синтез Метода Изначально Вышестоящего Отца
13. **Частные ИВДИВО-здания Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца**
14. 418. 34. мероощущение Отец-человек-землянина

**1 день 1 часть**

**Время: 01:32:06-01:49:02**

**Практика № 1. Преображение на шесть Жизней ИВО.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Разгораясь в физическом теле Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, как внутренней организацией Синтеза каждого из нас. Возжигаясь в физическом теле Ядрами Миров Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, вспоминаем, мы стяжали 1600 Ядер Синтеза Миров ИВДИВО. Как внешняя реализация Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И входя в дуумвиратность синтезядерной организации физическим телом каждого из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-й архетип ИВДИВО.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Приветствуем Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И мы просим ввести каждого из нас и Синтез нас в новую разработку Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в объеме реализации шести Жизней Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И еще глубже погружаясь в Ипостасность Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем форму Учителя или Учительницы 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, уплотняясь формой. Мы просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на новую разработку явления 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца от Человеческой Жизни, 154-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – Посвящённой Жизнью, 274-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – Жизнью Служащего, 394-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца –Жизнью Ипостаси, 512-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – Жизнью Учителя, и 624-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – Ивдивной Жизнью каждого из нас. В постоянной концентрации пяти космосов и ИВДИВО в целом на каждом из нас. И в постоянной концентрации качественного и количественного Синтеза на Ядра соответствующей Жизни, соответствующего вида космоса.*

Вот попробуйте сейчас прямо поощущать, когда идет уплотнение каждой Жизни, этой концентрации космоса Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца*.* Когда Синтез Отца начинает вызывать плотность соответствующего космоса Жизни каждого из нас.

*И далее, погружаясь, возжигаясь новым методом реализации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и Синтез нас в активации: Частей, Систем, Аппаратов, Частностей, Насыщенности компетенций, разработок полномочий, реализации в каждом из нас на новый метод реализации импульсности в выражении Синтеза из каждого Ядра, Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь формой Учителей 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь 96-ю Инструментами Учителей 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО.*

*Встали. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 34-ричный Импульсный Синтез Человеческой Жизни каждого из нас, и развертываемся физически. Стяжаем 154-х Импульсный Синтез Посвящённой Жизни каждого из нас, и физически возжигаемся. 274-х Импульсный Синтез Жизни Служащего. Возжигаемся физически.*

Попробуйте сейчас, есть такое хорошее слово, мониторить это пошаговое, практическое преображение, изменение. Там меняется мера, меняются границы, меняется качество, меняются свойства. Вот ищите какое-то изменение, как результат практикования*.*

*И далее, стяжаем 394-х Импульсный Синтез Жизни Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и развёртываем физически. Стяжаем 514-й Импульс Синтеза Жизни Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем 624-й Импульс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим синтезировать, сотворить шесть Ядер 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с данным импульсным моментом реализации в шестиядерном процессоре 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И развёртывая в шестиядерном процессоре новый метод импульсной реализации 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пятью космосами и ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и прямо в Зале вспыхиваем соответствующим количеством Импульсов шести Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Слушаем Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, из Зала Изначально Вышестоящего Отца мы входим во флюидичность шестью Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в активации шести Жизней Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, в активации Синтезфизичности пяти космосов и ИВДИВО, синтезфизически каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем шесть методов импульсной реализации. Отец поправляет: «Метагалактической импульсной реализации. Октавной импульсной реализации. Всеединой импульсной реализации. Извечной импульсной реализации. Метаизвечной импульсной реализации. И ИВДИВО импульсной реализации». И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить любые стагнирующие методы каждого из нас, и просим перевести нас, как Учителей 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на новую методологию реализации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в росте и развитии шести Жизней.* Пока не девять, мы шесть Жизней берем. *Шести Жизней Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, в развертке синтезфизичности пяти космосов и ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически в каждом из нас.* И буквально пропускаем сквозь себя, буквально перепрошиваем новыми методами. Потому что у Импульса есть мгновенное действие. Метод Импульса. Что есть метод Импульса*? Метагалактически прям вспыхиваем им. Октавный метод Импульса. Всеединый метод Импульса. Извечный метод Импульса. Метаизвечный метод Импульса. ИВДИВО метод Импульса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию, мы всё стяжённое, возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**Время: 02:00:42-02:21:12**

**Практика № 2. Стяжание 9-рицы Имперских Методов.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаясь 6-ричным Методом, импульсной активации шести Ядер Синтеза 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически каждым из нас.*

*И мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-ой архетип ИВДИВО.*

Попробуйте сейчас искать, есть вот такой образ, искать такое остриё, обострённость Синтеза, когда обострённость – это есть как трас процесс, когда мануально переписывают какие-то старые методы. Попробуйте сейчас не входить в состояние такой внутренней, знаете такого обмякания, а наоборот искать такие потаённые какие-то записи методов, которые настолько вам привычны, но их нужно подсвечивать для того, чтобы их завершить. Вот здесь идём не какая-то перепрошивка и перепрошивка Синтезом. Она требует внутренней концентрации и обострённости Синтезом, когда вы без ошибочно, филигранно начинаете точно определять направление перезаписи какого-то предыдущего метода, который для вас был настолько действенным, стагнирующим, вплоть до того, что он может довести этот метод до физического заболевания*.* Здесь очень хороший такой момент, момент именно своевременность 34-ым Синтезом, когда вы буквально выискиваете Методами Синтеза, этим импульсом Синтеза, они прям попадают точечно в яблочко, такое бинго. Они подсвечивают плоть до того, что вы можете увидеть какие-то образы вашей жизни, вашего служения, которые необходимо перезаписать, молодцы.

*И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-й архетип ИВДИВО. Встали, возжигаясь формой Учителей 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

Попробуйте сейчас выйти из формализма и найти новый метод возжигания формой, прям ловите себя на каждом шаге и тут же регистрируйте эффекты.

Метод проистекает из практики по этому, когда мы с вами практикуем, в каждый шаг Аватары Синтеза и Отец вкладывают свой опыт, такой неоценимый опыт, который мы в синхронизации с Аватарами Синтеза и Отцом в практике, начинаем усваивать и меняя наши внутренние методы. И прежде всего мы меняем меру.

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватара Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь девятью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и девятью Синтезами Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Просим преобразить каждого из нас и синтез нас на завершение устаревших методов практикования и переход на новый уровень вариации, действия, практикования Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в явлении 9-ричного фрагмента практики Изначально Вышестоящего Отца с восьмью единицами практик, фрагмента практики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на выявление и реализацию новых Методов Имперской практики или Имперского практикования каждого их нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца и развёртываясь на 4097-ом архетипе ИВДИВО.*

Попробуйте каждый раз, опять же меняя, стараемся менять методы, попробуйте увидеть каждый раз выход в Зал к Отцу должен быть для вас неожиданный, если это для вас ожидаемо, мы первое это моветон по отношению к Отцу, а второе Отец никогда не нарушит вашу свободу Воли, это говорит о том, что мы не готовы поменять какие-то старые методы, практики. Попробуйте сейчас запустить новый метод неожиданности в переходе общения с Изначально Вышестоящим Отцом, поэтому практика называется Миракль. Обратите внимание совсем другое состояние. Если вы выходите в моменте неожиданности вы готовы меняться.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Изначально Вышестоящего Отца, девять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 9-ричный фрагмент прямой Практики Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем девять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и Синтез нас восьмью единицами фрагмента 9-ричного фрагмента Практики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем:*

*Единицу Практики Образа Жизни.*

*Единицу Практики Слова.*

*Единицу Практики Распознания.*

*Единицу Практики Понимания.*

*Единицу Практики Погружения.*

*Единицу Практики Генезиса.*

*Единицу Практики Миракля.*

*Единицу Практики Магнита.*

*И в цельности 9-ричной фрагмент Практики Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца. И вот здесь очень важно, сосредоточьтесь, завершить любую опасную, возможно токсичную, возможно устаревшую, некорректную действие Практики в каждом из нас, плоть до биологических эффектов. Прямо доведите, довертись Отцу.*

Единица это есть универсальная фундаментальность Материи, она проникает в любые варианты организации Материи. С единицы всё начинается.

Но допустим Образ Жизни меня довёл до болезни, помните – молчание золото, а если присутствует болтливость, это разбазаривания энергопотенциала, потенциала, энергии, жизни и так далее.

*И просим Отца завершить влияние, методы предыдущих Практик. И активировать восемь единиц Практики Изначально Вышестоящего Отца в явлении фрагмента Практики Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И вспыхивая Практикой, фрагментом Практики Изначально Вышестоящего Отца, мы проникаемся фрагментом Практики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас, Синтез нас, каждого гражданина Подразделения ИВДИВО Краснодар и каждого Отец-Человек-Землянина на новую Практику Империи Вечного Сверхкосмоса Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в честь праздника дня рождения, мы просим Изначально Вышестоящего Отца, завершить в Воле Изначально Вышестоящего Отца какие-либо предыдущие практики, практикования, методы, не соответствующие человеческому развитию, человеческому методу, несущее деструктив, агрессию, инволюционность.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Человечеству Планеты Земля новые единицы Практик Изначально Вышестоящего Отца. И развернуть Практику Изначально Вышестоящего Отца в реализации исполнений и провозглашение Методов Империи Вечного Сверхкосмоса Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем девять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем девять единиц Практики Изначально Вышестоящего Отца, выявление девяти Методов Имперского Практикования каждому Человеку-Землянину и Человечеству Землян.*

*И прямо из Зала Изначально Вышестоящего Отца стяжая девять миллиардов и более Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы стяжаем единицей Практики Образа Жизни, Метод, Имперский Метод Образа Жизни.*

*Стяжаем единицей Практики Слова, Метод, Имперский Метод Слова.*

*Единицей Практики Распознания, Имперскую Эмпатию, как Метод эмпатичности каждому Человеку, прямо из тела. Стоим в Зале Изначально Вышестоящего Отца, из тела начинает вот каждого из нас импульсно вырабатываться данными единицами соответствующие Имперские Методы. И там на самом деле вырабатывается гораздо больше, чем проговаривает сейчас внешне, далее.*

*Стяжаем единицей Практики Понимания, контексты Методов Империи.*

*Единицей Практики Погружения, выявление Имперских Смыслов, глубины Смыслов Человечеству Землян.*

*Единицей Практики Генезиса, выявления Методов Конституции Империи.*

*Стяжаем в активации единицы Практики Миракля, Имперские Методы прямого общения с Отцом, с Аватарами Синтеза синтезфизически и физически каждым из нас и Синтезом нас, далее.*

*Единицей Практики Магнит, Имперский Метод синтезфизичности, и далее.*

*Единицам и фрагментам, 9-ричным фрагментом Практики Изначально Вышестоящего Отца. Мы стяжаем Методы Имперского Практикования, формирование среды Имперской Жизни синтезфизически каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть девять Сфер, вокруг Планеты Земля. Девяти Имперских Методов в насыщенности соответствующими единицами Практикования Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И прося преобразить каждого из нас Синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И возвращаясь физическую реализацию, мы всё стяжённое, возожжённое эманируем. Здесь опять отследите свой метод эманации в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. И было бы не плохо если его поменять.*

*В ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого, и завершаем практику. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**Время: 03:06:34–03:29:56**

**Практика № 3. Стяжание новой 16-рицы реализаций ИВО в выявление, наработке 16-ти новых Методов реализации ИВО.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И разгораясь шестью Ядрами Синтеза 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в активации импульсов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физическим телом каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-й архетип ИВДИВО.*

Меняем Методы практикования. Ищите, ощущайте, мероощущайте каким образом поддерживают Аватары Синтеза, какие ощущения, какие реакции, когда вы встали в Зале и каждый шаг – это какая-то новая перезапись в объёме того опыта, который вы проходите на Синтезе.

*И возжигаясь формой Учителей 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на новую 16-рицу реализаций Изначально Вышестоящего Отца в выявлении, наработке новых 16-ти Методов реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и Синтезом нас, которые далее преображаются в 32-рицу реализаций.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хум Фаинь, стяжая и возжигаясь 16-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и 16-ю Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Преображаемся этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО.*

*Встали. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом, вот именно статью Учителей 34-го Синтеза. Горим, уплотняемся импульсным Синтезом 34-го Синтеза пред Отцом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить взаимокоординацию и выражение 16-рицы Компетентных и 16-рицы реализаций между собой. Преображение 16-рицы реализаций и явление Должностно Полномочных Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16-рицу Компетентного Ученика в реализации Ученика ИВДИВО явлением 16-ти компетенций Ученика в его восхождении и реализации Ученика ИВДИВО собой.*

Попробуйте сейчас войти в такую глубину, в такую проникновенность и сопереживание Изначально Вышестоящему Отцу, когда каждым шагом идёт очередная сдвижка, подвижка, завершение, растворение. Подбирайте там для вас любое удобное слово, каких-то предыдущих пластов, устойчивых методов.

*И далее, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца формирование Метода Ученика ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16-рицу Архата. И стяжаем компетентность 16-рицы Архата, восходящего в Теурга. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем реализацию Теурга Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая реализацией Теурга Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метод, формирование Метода Архата, входящего, растущего в Теурга Изначально Вышестоящего Отца. То есть, Метод предполагает организацию опыта каких-то практикований. То есть, Метод являет принцип собирательный. И как только мы у Отца стяжаем Метод, тут же включается внутренняя иерархия собирательного процесса и именно на эту тему, на этот опыт. И Отец начинает преображать каждого из нас на соответствующую методологию Компетентного каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16-рицу Адепта. И вот возможно у кого-то есть отклики, возможно у кого-то в духе срабатывает соответствующая практика. Поэтому не удивляетесь, вы прямо в Зале Изначально Вышестоящего Отца, вы начнёте ощущать какие-то внутренние реакции, на соответствующий Синтез или какие-то внутренние отклики. И возжигаясь 16-рицей Адепта, от Планетарного Адепта до Адепта Изначально Вышестоящего Отца включительно, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем реализацию Творца каждым из нас синтезфизически, когда Адепт растёт в Творца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Метод роста и развития Адепта, растущего в Творца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем реализацию 16-рицы Ману, от Планетарного Ману до Ману Изначально Вышестоящего Отца включительно, восходящего в реализацию Ману Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Метод роста и развития Ману в Ману Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца реализацию 16-рицы Будды, от Планетарного Будды до Будды Изначально Вышестоящего Отца, включительно. И разгораемся, возжигаемся реализацией Будды Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Метод роста Будды, в Будду Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16-рицу Майтрейи, реализацию 16-рицы Майтрейи, от Планетарного Майтрейи до Майтрейи Изначально Вышестоящего Отца. Попробуйте не отходить от курса практики. Не сбивайтесь с курса, даже если вы уже прожили, поощущали что-то такое близкое вам, не расслабляйтесь, вас всегда Отец ведёт выше. Продолжайте на максимуме открытости Отцу, проживать, проникаться, прошиваться какой-то более высокой компетенцией, когда помните: «Просящему даётся».*

*И разгораясь реализацией Ману от Планетарного до Изначально Вышестоящего Отца, мы просим развернуть рост и развитие Ману Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца растущий Метод реализации Ману Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем компетенцию реализации 16-рицы Христа, от планетарного Христа до Христа Изначально Вышестоящего Отца включительно, восходящего реализацией Христа Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца растущий Метод роста и развития Христом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем компетентную реализацию 16-рицы Человека, от Планетарного Человека до Человека Изначально Вышестоящего Отца, восходящего в реализацию Человека Изначально Вышестоящего Отца собою. И вспыхивая реализацией Человека Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Метод реализации Человека Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Далее, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем компетентную реализацию 16-рицы Посвящённого, от Планетарного Посвященного до Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца реализацию Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Метод реализации Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем компетентную реализацию 16-рицы Служащего, от Планетарного до Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем реализацию Служащего Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Метод реализации Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем компетентную реализацию 16-рицы Ипостаси, восходящей в реализацию Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. Попробуйте взбодриться. И чем больше нарастает плотность компетентных реализаций, тем больше внутренняя сила, стать, пассионарность, внутреннее начинает активировать каждого из нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем реализацию Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Метод реализации Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем реализацию, 16-ричную реализацию Учителя Изначально Вышестоящего Отца. И разгораясь компетентностью реализации 16-рицы реализации Учителя Изначально Вышестоящего Отца от Планетарного до Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем реализацию Учителя Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Метод реализации Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вот тут мы вспыхиваем Учительством в компетентной реализации Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Далее, разгораясь реализацией Учителя Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь Методом реализации Учителя Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца компетентную 16-рицу реализации Владыки, от Планетарной до**Владыки Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем реализацию Владыки Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Метод реализации Владыки Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем компетентную 16-ричную реализацию Аватара, от Планетарного Аватара до Аватара Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца реализацию Аватара Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Метод реализации Аватара Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем компетентную 16-ричную реализацию Отца, от Отца Планетарного до Отца Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем реализацию Отца Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Метод реализации Отца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтезфизически собою.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 16-ричную компетентную реализацию Должностно Полномочного, от Планетарного до Должностно Полномочного Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем реализацию Должностно Полномочного Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем Метод реализации Должностно Полномочного Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, прямо в Зале Изначально Вышестоящего Отца вспыхиваем 16-рицей 16-ричном компакте концентрации компетентной реализации каждым из нас. И вспыхиваем Столпностью такой, вертикалью, Методов, компетентной реализацией Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

Сейчас попробуйте проникнуться Изначально Вышестоящим Отцом настолько, чтобы запустить 16 Методов, которые уже здесь и сейчас начинают перезаписывать какие-то старые пласты, старые методы, старые практикования в каждом из нас. И запускать новую компетентную реализацию в соответствующих характеристиках, которые были ранее озвучены и более.

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразит каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаясь в физическую реализацию.* Попробуйте сейчас войти в такое состояние, когда вы прям физическим телом ощущаете вот эту массу Синтеза, массу Огня и массу Компетентного Синтеза в каждом из нас, которая запускает16-рицей новых Методов совершенно другой уровень реализации каждого из нас физически собою.

*И всё стяжённое, возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В ИВДИВО Краснодар участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*И завершая практику, буквально полминуты сидим.*

**1 день 2 часть**

**Время: 00:37:54-00:56:19**

**Практика № 4. Стяжание 208 оболочек 208-ми Космосов архетипов пяти Космосов в ИВДИВО каждого.**

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-й архетип ИВДИВО.*

*Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителей 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть условия командной синтездеятельности, командного исполнения Должностно Полномочных ИВДИВО в формировании, освоении, архетипизации Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вот здесь мы входим в такую синхронизацию со всеми командами единой практикой архетипизации ИВДИВО каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на формирование, преображение Космоса Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца во внутренней организации каждого из нас в выражении концентрации.*

Вот здесь мы выравниваемся с вами на 208 архетипов ИВДИВО в явлении 208-ми видов Космоса. Каждый архетип — это отдельный Космос. И эта цифра единая, которой идёт всё ИВДИВО, вся команда ИВДИВО.

*И просим развернуть пахтание Единого Космоса в каждом из нас 208-ю видами Космоса и всем последующим стяжанием архетипов ИВДИВО.*

И каждый раз, исполняя данную практику, мы прибавляем, уплотняем количественно-качественные эффекты архетипизации ИВДИВО каждым из нас во взращивании внутреннего Живого Космоса каждым из нас собою.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 208 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 208 Синтезов Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-ой архетип ИВДИВО.*

*Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 208 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося сконцентрировать на каждом из нас 208 стяжённых на данный момент архетипов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И просим сконцентрировать на каждом из нас архетипы ИВДИВО, зафиксировав оболочки архетипов ИВДИВО из ИВДИВО на ИВДИВО каждого. С концентрацией архетипического Космоса из архетипов внутри каждого из нас с постоянной концентрацией, с постоянной глубиной насыщенности соответствующих компактов огнеобразов. Это очень важно.*

Теперь мы будем формировать Живой Космос за счёт того, что мы постоянно приумножаем компакт количественно-качественных огнеобразов соответствующего Космоса.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 208 Космосов 208-ми архетипов в каждом из нас. И проникаясь физическим телом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить, синтезировать в каждом из нас 208-ми космическое выражение, как явление Живого Космоса Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И мы проникаемся видами архетипических Космосов внутри физического тела.* Это очень важно, когда идёт концентрация именно в физическое тело. *И возжигаясь 208-мью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить Синтез-Космос из всех видов архетипических Космосов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в явлении по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая Синтез-Космосом каждым из нас, мы проникаемся Космосом Изначально Вышестоящего Отца физически собою.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть огнеобразный синтез.* Постарайтесь сейчас максимально в Зале Отца переключиться на Отца и войти в ипостасность Отцу так, чтобы увидеть Космос. *И просим развернуть огнеобразный синтез из всех звёзд, необходимых Изначально Вышестоящему Отцу во взаимовыражении Единого Космоса каждым из нас.*

*И проникаясь этим, мы вспыхиваем, возжигаемся и активируем 2560 частей каждого из нас. И проникаемся соответствующим огнеобразным составом, входя в процесс роста, развития Частей Изначально Вышестоящего Отца огнеобразами соответствующего Космоса, соответственно и Систем, Аппаратов, Частностей. И вспыхивая, развёртываясь прямо в Зале Изначально Вышестоящего Отца Метагалактическим Космосом, вспыхивая насыщенностью, активацией Метагалактических частей. Вспыхиваем.* Попробуйте прямо вжиться в это состояние, войти в живость этого состояния. *Активируясь Октавными частями, вспыхиваем глубиной насыщенности октавных огнеобразов в Октавных частях каждого из нас, когда части откликаются, когда части в состоянии такой яркости, живости. Далее, возжигаясь огнеобразами всеединых архетипов, вспыхивая Всеедиными частями, оживотворяясь частями Всеединым Космосом жизни Служащего. Далее, вспыхивая огнеобразами Извечного Космоса, вспыхивая Извечными частями, входя в творящий принцип Изначально Вышестоящего Отца каждой частью в реализации жизни Ипостаси.* Обратите внимание, поэтапно, внутренне мы исключаем любое несоответствие Изначально Вышестоящему Отцу. *И далее вспыхиваем Архетипическими частями Учителя, заполняясь, насыщаясь огнеобразами Метаизвечного Космоса в синтезе всех освоенных архетипов Метаизвечного Космоса. И преображаемся этим. Посмотрите сейчас в Зале Изначально Вышестоящего Отца какое пространство.*

Сейчас вслух мы не говорим, а попробуйте сами самостоятельно увидеть. Не просто увидеть, а вжиться в это. Когда мы проникновенны Космосом, Живым Космосом, Синтез-Космосом Изначально Вышестоящего Отца, когда мы Есмь Космос Изначально Вышестоящего Отца.

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и вспыхиваем 2560-ю Частями Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая в поддержке соответствующих Жизней Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, когда каждая Жизнь, Жизнь Человека она имеет Меру границы предельности Метагалактического Космоса. Когда Жизнь Посвящённого имеет Меру границы Октавного Космоса. Жизнь Служащего — Мера Всеединого Космоса. Жизнь Ипостаси — Мера Извечного Космоса. Жизнь Учителя — Мера Метаизвечного Космоса. Выходя из какой-то своей заструктуренности, зажатости, предыдущих предельностей, границ и так далее.*

*И проникаясь Живым Космосом Изначально Вышестоящего Отца 2560-ю Частями одномоментно.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 208 оболочек 208-ми Космосов архетипов пяти Космосов в ИВДИВО каждого. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И возвращаясь в физическую реализацию, мы всё стяжённое, возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. Завершаем практику. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 01:09:42-01:25:53**

**Практика № 5. Стяжание Нового Рождения, Рождение Свыше в архетипических Метагалактике, Октаве, Всеедине.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь разгораясь в физическом теле Космосом, Синтез-Космосом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, разгораясь шестью жизнями каждого из нас, разгораясь 208-ю оболочками 208-ми Космосов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждого.*

Попробуйте даже физическим телом сейчас очень хорошо можно проживать пока ещё бурлящие, пока усваивающиеся оболочки, очень хорошо это проживает кожа физического тела.

*Разгораясь шестью ядрами 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-й архетип Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

Каждый раз старайтесь не входить в формальность. Каждый выход – это какая-то новь.

*Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаясь формой Учителей 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы разгораемся шестью Ядрами Синтеза 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас Стандартом 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжанием 34-ой архетипической Метагалактики, Октавной Метагалактики Человек-Служащего, 10-ой Октавы Ре-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца и второй Октавной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца.*

Попробуйте сейчас чётко запускать процессы, прям констатируйте их, тогда Синтез Синтеза и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца запускает другой уровень, концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали в Зале Изначально Вышестоящего Отца на 4097-м архетипе ИВДИВО.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем три Рождения Свыше, Рождение Свыше Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики Человек-Служащего, Ре-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, Октавной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем шесть Образов Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть три Образа Изначально Вышестоящего Отца: Образа Метагалактического, Образа Октавного, Образа Всеединого в Монаду каждого из нас в дальнейшем развитии и реализации. И три Образа Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического, Октавного и Всеединого в первую часть – Образ Отца Изначально Вышестоящего Отца для физического исполнения.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 3584 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть три новых Рождения: Октавной Метагалактики Человек-Служащего, Ре-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца и Октавной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 3584 Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 3584 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 3584 аннигиляционных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе цельности 512-ти Ядер Синтеза и Ядер Огня Октавной Метагалактики Человек-Служащего, в синтезе 1024-х Ядер Огня и Ядер Синтеза Ре-ИВДИВО Октавы, в синтезе 2048-ми Ядер Синтеза и Ядер Огня Октавной Всеедины.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать Ядра Огня и Ядра Синтеза Октавной Метагалактики Человек-Служащего, Ре-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, Октавной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим компактифицировать и ввести в цельность три Синтез Ядра Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца трём новых Рождений Октавной Метагалактики Человек-Служащего, Ре-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, Октавной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем, три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, три Синтез Ядра Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим зафиксировать и развернуть в физическом теле и вокруг физического тела Синтез Ядра Огня Синтеза для дальнейшей реализации. И вспыхиваем тремя новыми Рождениями Свыше Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*Дальше. Мы стяжаем количество Синтезов по количеству компетенций, полномочий, реализаций каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить компетенции, реализации, полномочия каждым из нас ракурсом реализации Октавной Метагалактики Человек-Служащего, Ре-ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, Октавной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 12 Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 12 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать Частные ИВДИВО-здания на вершинах соответствующих миров, 4-х миров в Метагалактике, Октаве и Всеедине.*

*Сейчас Изначально Вышестоящий Отец одномоментно транслирует здание. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать в центр Кубов Синтеза зданий Ядра Огня. Просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать в центр на вершине столпа здания Ядра Синтеза и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 2560 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить 2560-рицу каждого из нас новой реализацией Метагалактической, Октавной, Всеединой архетипов каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим обновить Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Часть Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом преображаемся.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Ядро Синтеза и Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас и преображаемся.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию.*

*И всё стяжённое, и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар и участников данной практики.*

*И в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 01:46:04-01:56:41**

**Практика № 6. Стяжание новой системы 16-ричной реализации ИВО. Стяжание восьми Компетенций третьего порядка реализации Архата: третий Планетарный статус Архата ИВО, третий Солнечный статус Архата ИВО; третий Галактический статус Архата ИВО; третий Метагалактический статус Архата ИВО; третий Октавный статус Архата ИВО; третий Всеединый статус Архата ИВО; третий Извечный статус Архата ИВО; третий Метаизвечный статус Архата ИВО. Стяжание восьми 4096 4097-риц Начал Синтеза ИВО в каждую из Компетенций.**

*Мы возжигаемся 34-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца шестерично в активации шести жизней соответствующим объёмом импульсов Синтеза из каждой из шести Ядер Синтеза, формирующемся в каждом из нас Изначально Вышестоящим Отцом физически. Возжигаясь Космосом, Синтез-Космосом, единым Космосом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, разгораясь 208-ю оболочками 208-и Космосов 208-и архетипов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить на новую систему Компетентной реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас – от Ученика до Должностно Полномочного 16-рично каждым из нас. И просим преобразить ранее стяжённые, достигнутые Компетентные реализации каждого из нас на новую систему 16-ричной реализации Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и восемь Синтезов Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И просим преобразить восьмью Компетенциями Архата – от Планетарных до Метаизвечных Компетенций третьего порядка.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь формой Учителей 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем восемь Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас стандартами 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и наделить третьим порядком Компетентных реализаций каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем:*

*третий Планетарный статус Архата Изначально Вышестоящего Отца;*

*стяжаем третий Солнечный статус Архата Изначально Вышестоящего Отца;*

*стяжаем третий Галактический статус Архата Изначально Вышестоящего Отца;*

*далее, стяжаем третий Метагалактический статус Архата Изначально Вышестоящего Отца;*

*далее, стяжаем третий Октавный статус Архата Изначально Вышестоящего Отца;*

*стяжаем третий Всеединый статус Архата Изначально Вышестоящего Отца;*

*стяжаем третий Извечный статус Архата Изначально Вышестоящего Отца;*

*и стяжаем третий Метаизвечный статус Архата Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем восемь Компетентных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца на соответствующую Компетенцию из восьми. И стяжаем восемь 4096 4097-риц Начал Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждую из Компетенций. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь Архатом – от Планетарного до Метаизвечного – Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь синтезфизически восьмью Компетенциями Архата – от Планетарного до Метаизвечного. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И физически развёртываясь восьмью Компетенциями в росте и развитии Архата Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 01:34:08-02:02:45**

**Практика № 7. Стяжание Пути реализации Теурга ИВО, формирование Метода Теурга в организации Космоса и Синтез-Космоса пяти Космосов от Метагалактического до Метаизвечного ИВО.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*И сознательно переводя фокус внимания, восприятия на внутреннюю организацию каждого из нас, начиная от внутреннего мира, внутреннего космизма, внутренней вселенскости и так далее. И возжигаясь 6-рицей 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь активацией Импульсов 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в активации каждого, синтеза каждого Космоса от Метагалактического до Метаизвечного, в активации шести Жизней каждого из нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на* ***4032-й архетип ИВДИВО****.*

*Войдите в состояние максимального внимания, восприятия, обострения Синтеза слуха, зрения, каких-то рефлекторных эффектов, каких-то реакций систем. И возжигаясь формой Учителей 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы в Зале Кут Хуми Фаинь* ***погружаемся в атмосферу итога ночного обучения 34-м Синтезом******Изначально Вышестоящего Отца*** *во всём эффекте полноты, глубины насыщенности опытом обучения реализации 34-м Синтезом каждым из нас командой с Аватарами Синтеза. И далее мы проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и* ***просим индивидуально каждого из нас ввести в среду распознания, расшифровки и подведения итогов ночного обучения, как Метода Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым****.*

И сейчас каждый из нас или к Кут Хуми или к Фаинь подходит немного ближе. Отпускайте тело. Попробуйте поощущать, даже если не видите, не слышите, переключитесь на ощущения. Когда вы подходите немного ближе к Аватару или к Аватарессе и входите в единое поле Синтеза которое сгущено, насыщенно Условиями, Синтезом, Фундаментальностями, Методами, всей 512-рицей, как результат обучения. И максимально открываясь Хум, возжигаясь Ядерным Процессором, возжигаясь Ядрами Синтеза, возжигаясь Частями, мы вступаем в диалог, входим в общение с Аватаром Синтеза и с Аватарессой, не просто слушая. Допустим, вы ничего не слышите, вы ничего не видите, подошли и стоите. Тогда начинайте вы первый диалог. Допустим, попросите Аватара или Аватарессу усилить какие-то принципы, методы Синтеза, которые позволят вам войти во внутреннее восприятие итогов обучения, то есть вы тогда задаёте тон и просите помощи. Минута тишины, работаем с Аватарами Синтеза.

И чем глубже ваша открытость работе, тем меньше вы устаёте. Если не получается ещё просите следующий Метод. Если не получается, идите на вере. Просто впитывайте, усваивайте частями, системами, аппаратами, частностями, ядерным процессором, фундаментальностями ценнейшего опыта обучения. И вспыхивайте им. Угу, есть. Возвращаемся в центр Зала*.*

*Далее, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И* ***просим преобразить каждого из нас и синтез нас реализацией и наработкой Метода реализации Теурга Изначально Вышестоящего Отца в синтезе разработки и реализации компетенций Архата от Планетарного до Архата Изначально Вышестоящего Отца****. Вот обратите внимание, в том числе первичный Метод Теурга, он начинается с Архата, когда Архат Планетарно, Солнечно, Галактически, Метагалактически и так далее, находится в постоянном, вот есть здесь правильное слово, режиме перехода из одного Космоса в другой, в постоянном режиме синтезфизичности, в постоянном режиме дао или даоничности Космосов внутри каждого из нас. И каждый раз, когда мы стяжаем архетип, мы прежде всего входим в Космос данного архетипа. И Архат это тот, который накапливает, который синтезирует, который вводит в состояние цельности архетипические Космосы формируя цельность Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного Космоса внутри каждого из нас и таким образом рождается первичный Метод Теурга.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на* ***4097-й архетип ИВДИВО****. Вышли в Зал Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая Космосом и Синтез-Космосом ранее стяжённым, развёртываясь соответствующими оболочками в ИВДИВО каждого вокруг нас, развёртываем в Зале Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая Синтез-Космосом пяти Космосов ИВДИВО в каждом из нас, проникаясь Космосом Изначально Вышестоящего Отца. Взаимокоординируясь, проникаясь каждой оболочкой каждого из 208-ми Космосов с оболочками ИВДИВО в Зале Изначально Вышестоящего Отца. И входим в даоничность Образа и Подобия Отца каждым из нас, Космоса и ИВДИВО каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося преобразить каждого из нас и синтез нас на новый Путь реализации Теурга Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и каждым из нас и формировании Метода Теурга в организации Космоса и Синтезкосмоса Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.***

И далее будьте внимательны. Постарайтесь сейчас находиться в стопроцентной фокусировке внимания, не отчуждённости Изначально Вышестоящему Отцу, когда, между нами, Отцом и нами формируется единый Космос прямо в зале. Не отчуждённость и Синтезкосмоса каждого из нас и Космоса Изначально Вышестоящего Отца. Когда каждая часть, система, аппарат, частность и компетенции, полномочия, реализации сейчас погружаются, входят в состояние не отчуждённости Изначально Вышестоящему Отцу Космосом Отца каждым из нас. Когда каждая оболочка Космоса входит в резонанс с оболочкой Космосов ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца*.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Мероощущения Метагалактического Космоса Изначально Вышестоящего Отца****, и Отец развёртывает в Зале, по границе Зала Метагалактический Космос. И мы проникаемся Мерой Метагалактического Космоса каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца записать данную Меру в Ощущения каждого из нас. И вспыхивая Космосом Метагалактик в каждом из нас, мы* ***стяжаем Метод Теурга –******Метагалактический Метод Теурга,*** *в той Мере Метагалактического Космоса Изначально Вышестоящего Отца, который развернулся в Зале Отца. И возжигаясь Метагалактическим Методом Теурга Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся той внутренней Мерой Метагалактического Космоса Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И развёртываемся Метагалактическим Космосом каждого из нас в активации Метода Теурга каждым из нас. И возжигаемся этим. И далее, как только Мера записывается в Ощущения каждого из нас, мы развёртываем из тела каждого из нас эманацию, флюидичность Метагалактического Космоса в активации Метагалактической, Метагалактического Метода Теурга в каждом из нас.*

*Далее, мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом и активируемся Октавным Космосом Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Меру и Мероощущение Октавного Космоса Изначально Вышестоящего Отца*** *с определением Меры Октавного Космоса Изначально Вышестоящего Отца Мероощущения каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца Меру Октавного Космоса записать в Ощущения каждого из нас, и вспыхивая Мероощущением каждого из нас Октавным Космосом Изначально Вышестоящего Отца мы* ***стяжаем Метод Теурга в реализации Октавного Космоса каждым из нас и******возжигаемся Октавным Методом Теурга, Октавным Космосом каждого из нас****. И Ощущением каждого из нас Методом Октавного Космоса мы начинаем эманировать, флюидировать Октавный Космос телом каждого из нас синтезфизически собою.*

*Далее, мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом и вспыхиваем Всеединым Космосом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Не выходите из не отчуждённости. Мы не отчуждены Отцом. Никаких лишних мыслей, контролируйте этот процесс. Между нами и Отцом единый Космос. И мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Меру Октавного Космоса Изначально Вышестоящего Отца Мероощущения каждого из нас****. И просим Изначально Вышестоящего Отца записать в Ощущение Мероощущения каждого из нас в Меру, Меру Всеединого, Октавного Космоса. И далее мы эманируем телом Октавный Космос синтезфизически каждым из нас. Недоработали немножко.*

*И далее, мы проникаемся Всеединым Космосом Изначально Вышестоящего Отца. И развёртывая Всеединый Космос Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Всеединую Меру Всеединого Космоса в Мероощущение каждого из нас****. И просим вписать Меру Всеединого Космоса в Ощущение, вспыхиваем Мероощущением Всеединого Космоса Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтезфизически собою. И из тела начинает эманировать и флюидировать Всеединый Космос Изначально Вышестоящего Отца. И* ***стяжаем Всеединый Метод Теурга Изначально Вышестоящего Отца в организации и реализации Всеединого Космоса Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас****. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее, погружаясь ещё глубже в единый Космос Изначально Вышестоящего Отца, между нами и Отцом, как единое пространство космическое. Мы* ***проникаемся Извечным Космосом Изначально Вышестоящего Отца*** *и активируем, развётываем Извечный Космос каждого из нас. И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Меру Извечного Космоса Изначально Вышестоящего Отца*** *Мероощущения каждого из нас. И просим записать Меру в Ощущения каждого из нас. И вспыхивая Мероощущением Извечного Космоса каждым из нас, мы* ***стяжаем Извечный Метод Теурга Изначально Вышестоящего Отца*** *в реализации и теургичности Извечного Космоса Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И начинаем эманировать, флюидировать Извечный Космос Извечным Методом Теурга прямо в Зале Изначально Вышестоящего Отца телом синтезфизически каждым из нас.*

*И далее, мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся* ***Метаизвечным Космосом Изначально Вышестоящего Отца*** *и развёртываемся Метаизвечным Космосом каждого из нас в синтезе освоенных, усвоенных количественных явлений архетипов Метаизвечного Космоса Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и каждым из нас. И* ***стяжаем Меру Метаизвечного Космоса Изначально Вышестоящего Отца метаощущением каждого из нас****. И просим Изначально Вышестоящего Отца Меру Метаизвечного Космоса записать в Ощущения каждого из нас и вспыхиваем Метаизвечным Космосом в Мероощущении каждого из нас синтезфизически собою. Мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метаизвечный Метод Теурга Изначально Вышестоящего Отца в реализации Метаизвечного Космоса Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас****. И синтезтелесной организацией мы начинаем эманировать, флюидировать метаощущения в Метаизвечный Космос Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И, вспыхивая 2560-ю Частями каждого из нас, мы входим в Теургию одномоментную, единую, пятеричную Теургию пяти Методов Теурга Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, входя в бурение, Теургию пяти Космосов Изначально Вышестоящего Отца в теле каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца* ***преобразить каждого из нас новым Путём разработки, реализации Метода Теурга в росте и развитии Теурга Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас****, и вспыхиваем телесно в каждом из нас пятью Космосами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, и буквально запуская движение, Теургию пятью Методами Теурга Изначально Вышестоящего Отца в Космосе каждого из нас.*

*И вспыхивая Методом Теурга Изначально Вышестоящего Отца в пятеричной Мере пяти Космосов Изначально Вышестоящего Отца, в явлении Мероощущения каждым из нас, и в постоянстве явления и выражения, эманации, флюидичности ощущением меры Мероощущением пяти Космосов Изначально Вышестоящего Отца в формировании, росте и развитии Метода Теурга Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и возвращаясь в физическую реализацию развёртываясь внутренне Синтезкосмосом Изначально Вышестоящего Отца в чётком ощущении Меры пяти Космосов в каждом из нас, в активации пяти Методов пяти Космосов Методом Теурга Изначально Вышестоящего Отца физически каждым. Развёртывая оболочки, 208 оболочек, пяти Космосов в ИВДИВО каждого. Мы всё стяжённое и возожженное эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.* И вот теперь увидьте, если у кого-то поменялся Метод эманации, вы достигли успеха*.*

*Далее мы эманируем в ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 02:46:46–03:12:25**

**Практика № 8.Стяжание 32-ричной Реализации ИВО. Стяжание 272 Организаций Реализаций Компетентной Реализации ИВО. Стяжание фрагмента Реализации ИВО. Стяжание Метода ИВО в Компетентной Реализации ИВО.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

Попробуйте сейчас войти в состояние пролонгирования того состояния из предыдущей практики, когда мы работали с Отцом, и увидеть еще один такой эффект, когда с одной стороны мы завещаем практику, и у нас в течение 12 часов несколько практик. А с другой стороны, увидьте пожалуйста, есть единая практика 34-го Синтеза. И такой вот Дао, когда мы одномоментно, как тактику, исполняем внутри практики, но есть одна цельная практика, которая идет 12 часов.

*И далее, мы возжигаемся Синтезом каждого из нас, возжигаемся шестеричным 34-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируюсь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь физически каждым из нас, входя в Ипостасность Кут Хуми Фаинь синтезфизически каждым, разгораясь глубиной насыщенности практического действия 34-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, выявления Методов Синтеза 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-й архетип ИВДИВО.*

*Встали перед с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Учителями 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в четко оформленной реализации каждого из нас.*

Форма буквально подтягивает, выявляет стать каждого из нас. Помните, есть такое слово «расхристанность». И вот Форма дает внутреннюю стать, внутреннюю потенциализацию, внутреннюю дисциплину*.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на новый формат 32-ричной Реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и выявить прямой фрагмент Реализации Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 272 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 272 Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца*.

*И по итогу сложенных методов каждым из нас и синтез нас попробуйте войти в это свободное скольжение, когда беспрепятственно действие тяги к Изначально Вышестоящему Отцу, дает такой эффект, реакцию, запусканию всех Технологий, всех Систем, Аппаратов, Частностей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом, когда Ядерный Процессор, Часть Тела открыты стопроцентно. И входим э в не отчуждённость Изначально Вышестоящему Отцу вплоть до детализации реакции, детализации виденья, детализации слышания, когда фокусировка, все внимание Изначально Вышестоящему Отцу.*

*И с Изначально Вышестоящим Отцом, Учителями 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь каждой клеточной, каждым ядрышком Изначально Вышестоящим Отцом, и входя в состояние Ипостасности безукоризненного практикования Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.* И безукоризненность, она порождает в каждом нашем действии такой принцип аккуратности, когда мы аккуратны в каждом исполнении каждого шага совместной практики с Отцом, и ничто нас не отвлекает, и ничто незамутняет чистоты аккуратности исполнения с Отцом каждым.

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Хум в Хум Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на явление компетентной реализации каждым из нас в обновленной 32-ричной Реализации Изначально Вышестоящего Отца в каждом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца,* вот здесь необходимо все проговорить, чтобы у вас внутри именно забурлил отклик Реализации Изначально Вышестоящего Отца и не только этого воплощения. Вы здесь постарайтесь максимально с каждым шагом углублять проникновенность Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Человека.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Человека-Посвящённого.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Человека-Служащего.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Человека-Ипостась.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Человека-Учителя.*

Постарайтесь наоборот накаливаться, а не расслабляться*.*

*Далее стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Человека-Владыку.*

*Далее, стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Человека-Аватара.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Человека-Отца.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Человека-Ипостась Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Человека-Владыку Изначально м Отца.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Ученика ИВДИВО.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Теурга Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Творца Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Ману Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Буду Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Мейтрею Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Христа Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного, Всеединого, Извечного, Метаизвечного, Октаизвечного, Всеизвечного, Суперизвечного Полномочного Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Человека Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Полномочного Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ипостась Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Учителя Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Владыку Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Аватара Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаемся этим пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

Попробуйте сейчас увидеть, какая Теургия 32-ричной Компетентной Реализации сейчас буквально бурлит в каждом из нас*.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 272 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 272-е Реализации Изначально Вышестоящего Отца по 11 Реализаций в 24-х Компетентных Реализациях от Человека до Отца и плюс 8 Реализации от Человека до Отца.*

*И возжигаясь 272-мя Реализациями Изначально Вышестоящего Отца, и мы проникаемся 272-мя Организациями Реализаций Компетентной Реализации Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас с Изначально Вышестоящим Отцом. И вспыхивают одномоментно все 272-е Реализации. Буквально вспыхиваем внутренний Космос Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, вспыхиваю Части, вспыхивают шесть Жизней каждого из нас. И входя в неотчуждённость Изначально Вышестоящему Отцу, всепроникновенность Изначально Вышестоящему Отцу, мы вспыхиваем прямой Ипостасностью Отцу. И делаем шаг, выявляя следование за Изначально Вышестоящим Отцом, и не только этим воплощением, наработке и явлении Компетентной Реализации Изначально Вышестоящего Отца в нас и нами.*

И одна из 272-х позиций или же одна из 32-х позиций вспыхивают, и буквально внутренним раскатом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас заполняет все Системы, Аппараты, Частности в каждом из нас. Но в основном она вспыхивает на челе, то есть проживаем плотность чуть выше межбровной дуги или прямо, где межбровные дуги, это тоже правильно. Кто-то может проживать в Хум, в центре грудной клетки, кто-то может прожить по контуру черепной коробки, кто-то может прожить плотность сферы вокруг головы, или же плотный контур по контуру тела. Слушаем Отца и регистрируем факт наличия прямой Реализации Отца в каждом из нас.

*И вспыхивая фрагментом Реализации Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы проникаемся фрагментом Реализации с Изначально Вышестоящим Отцом, и входим в единую сферу с Изначально Вышестоящим Отцом Реализации Отца в каждом из нас, когда есть состояние узнаваемости, состояние естественности, состояние искристости, состояние внутренней единичности и неповторимости Отца в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Метод Изначально Вышестоящего Отца в Компетентной Реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаемся точкой отсчета, возжигаясь Путём реализации фрагмента Реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, даже если эта Реализация не только того воплощения. Вот она сейчас меняется, меняет свое качество, масштабы, объёмы, методы. И вспыхивая Методом фрагмента Реализации Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаясь в физическую реализацию. И физически вспыхивая фрагментом Реализации Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развёртывая Дао единой сферы реализации Отца каждого из нас.*

*И мы все стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 00:27:09-00:52:00**

**Практика № 9.Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения в десяти архетипах пяти Космосов. Преображение Абсолюта Фа и Абсолюта ИВО. Трансляция частных ИВДИВО-зданий пяти архетипов ИВДИВО. Стяжание Компетенций, Полномочий, Реализаций ИВО. Обновление Части ИВО и Ядра Синтеза ИВО. Обновление Части ИВАС Кут Хуми и Ядра Синтеза ИВАС Кут Хуми. Стяжание 218-ричной Космической Силы, 218-ти Космических Магнитов, 218-ричного Космического Столпа. Стяжание 218-ти Методов ИВО. Стяжание 218-ричного Синтез-Космоса ИВДИВО в каждом из нас.**

*Мы возжигаемся всем накопленным Огнём. Возжигаемся всем накопленным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь количеством импульсов 16-рицы Ядер Синтеза 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, формирующиеся в каждом из нас Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-й архетип ИВДИВО.*

*Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителей 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы возжигаемся Синтез-Космосом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаясь Методом Теурга Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И уплотняясь, насыщаясь, организуясь Космосом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаясь 208-ричной концентрацией оболочек в ИВДИВО каждого.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем десять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и десять Синтезов Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на следующий объём, ёмкость, концентрацию десяти Космосов, десяти архетипов пяти Космосов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть условия обучения, наработки, тренировки Методу Теурга Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО*.

Попробуйте теперь сонастроиться на то, что Метод Теурга он начинает внутренне нас запускать, вот именно, запускать на другие внутренние процессы, на другую деятельность, которая выводит нас на другую Меру*.*

*Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь Синтез-Космосом Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас синтезе 208-ми Космосов, 208–ми архетипов ИВДИВО пяти Космосов в каждом из нас.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца десять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на явление, выражение десяти архетипов пяти Космосов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца: 22-й и 23-й Метаизвечины Метаизвечного Космоса, 24-й и 25-й Извечины Извечного Космоса, 25-й и 26-й Всеедины Всеединого Космоса, 56-й и 57-й Октавы Октавного Космоса и 86-й, и 87-й Метагалактики Метагалактического Космоса Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца десять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем десять Рождений Свыше Изначально Вышестоящего Отца десятью архетипами пятью Космосов. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Рождение Свыше 22-й Метаизвечины, Рождение Свыше 23-й Метаизвечины, Рождение Свыше 24-й Извечины, Рождение Свыше 25-й Извечины, Рождение Свыше 25-й Всеедины, Рождение Свыше 26-й Всеедины, Рождение Свыше 56-й Октавы, Рождение Свыше 57-й Октавы, Рождение Свыше 86-й Метагалактики, Рождение Свыше 87-й Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 20 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем десять Образов Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией в Монады каждого из нас.*

*И стяжаем десять Образов Изначально Вышестоящего Отца десяти архетипов пяти Космосов в первые Части каждого из нас в физической реализации десяти архетипов пяти Космосов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, и рождаемся Свыше.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца десять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и Синтез нас Новым Рождением десятью архетипами пяти Космосов в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Новое Рождение 22-й и 23-й Метаизвечины, Новое Рождение 24-й и 25-й Извечиной, Новое Рождение 25-й и 26-й Всеедины, Новое Рождение 56-й и 57-й Октавы и Новое Рождение 86-й и 87-й Метагалактикой. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 31744 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 31744 Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца десяти архетипов. Стяжаем 31744 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца десяти архетипов. И стяжаем 31744 Аннигиляционных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать 31744 Ядра Огня, 31744 Ядра Синтеза и ввести в аннигиляцию Ядер Огня и Ядер Синтеза десяти архетипов в явлении Нового Рождения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 31744 Ядер Огня-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим компактифицировать в десять Синтез-Ядер Огня-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца десяти архетипов.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем десять Синтез-Ядер Огня-Синтеза десяти архетипов пяти Космосов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Новое Рождение десятью Синтез-Ядрами Огня-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в физическом теле и вокруг физического тела в реализации, потенциализации Новым Рождением Изначально Вышестоящего Отца десятью архетипами пятью Космосами. И возжигаемся Синтезом физически, и вновь Рождаемся.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение Абсолюта Фа и Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца на новую концентрацию, насыщенность, объём десятерично архетипически каждому из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем новый объём насыщенности и концентрацию Абсолюта Фа и Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 2561 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 2560 Частей Учителя 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на новую реализацию принципом Архетипизации Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 20 Ядер Огня и 20 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать частные ИВДИВО-здания. Четыре частных ИВДИВО-здания в каждом из пяти Космосов. На вершине Миров самого вершинного архетипа из пяти Космосов, 87-я Метагалактика, 57-я Октава, 26-я Всеедина. 25-я Извечина и 23-я Метаизвечина. На вершине миров соответствующих архетипов соответствующих пяти Космосов. И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать в центр Кубов Синтеза зданий Ядра Огня, с привнесением нового качества, объёма и концентрации Синтеза. Просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать Ядра Синтеза на вершину Столпа частных ИВДИВО-зданий, в кабинете на 65-м этаже. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем соответствующее количество Синтеза по количеству Компетенций, Полномочий, Реализаций каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся, обновляемся Компетенциями, Полномочиями, Реализациями Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе 218-рично архетипически Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим обновить Часть Изначально Вышестоящего Отца и Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим обновить Часть Кут Хуми и Ядро Синтеза Кут Хуми. И возжигаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 218 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 218-ричную Космическую Силу Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезом нас.*

*Далее, мы стяжаем 218 Космических Магнитов Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся ими синтезфизически для каждого Человека-Землянина, прямо из Зала Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее, мы стяжаем 218-ричный Столп 218-ти архетипов пяти Космосов Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхиваем 218-ричной Столпностью Архитипизацией Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжаем обновление Стати каждого из нас 218-ричной Столпностью Изначально Вышестоящего Отца каждого. Вплоть до того, что Тело у нас вытягивается, Части у нас вытягиваются, выравниваются.*

*И далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 218 Методов 218-рично Архетипизацией Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Синтез-Космос в каждом из нас из 208-ричного на 218-ричный. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 218-ричный Синтез-Космос Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца десять оболочек десяти архетипов пяти Космосов ИВДИВО в каждом из нас и развертываем в ИВДИВО каждого. И стяжаем Изначально Вышестоящего Отца концентрацию 218-ти оболочек в ИВДИВО каждого и возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 218-ричный Космический ИВДИВО синтезфизически каждым из нас. И стяжаем преображение Ивдивной жизни 218-ти архетипически каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию.*

*Всё стяжённое и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время:01:17:10-01:47:32**

**Практика № 10. Стяжание семи Частей Изначально Вышестоящего Отца: 418-ю Часть Мероощущения Отцец-Человек-Землянина ИВО; 354-ю Часть Даоническое Тело Отец-Человек-Землянина ИВО; 290-ю Часть ИВДИВО Метода Отец-Человек-Землянин ИВО; 226-ю Часть Тело Отец-Человек-Землянина Октавный Всеедины; 162-ю Часть Прамероощущения Отец-Человек-ИВО; 98-ю Часть Прадаоническое Тело Отец-Человек-ИВО; 34-ю Часть ИВДИВО-тела Праметода Отец-Человек-Землянина ИВО.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Возжигайтесь 34-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и усиляя импульсность 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и Синтезом нас синтезфизически. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-й архетип ИВДИВО.*

*Встали в Зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Учителями 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и Синтезом нас стандартом 34-го Синтеза в явлении семи Частей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь этим, возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Эмилия и Яной. И проникаясь Синтезом Эмиля Яны, мы переходим в Зал Мероощущения Изначально Вышестоящего Отца.*

Обратите внимание, как только мы вошли в Зал Мероощущение Изначально Вышестоящего Отца, пред нами стоят Эмиль, Яна, какой необыкновенный эффект самой атмосферы Зала Мероощущения. Вот сейчас не озвучивайте, а наоборот, не отвлекаясь, погружайтесь в это очень необычная атмосфера, среда Зала*.*

*И буквально открываясь, возжигаясь всеми Частями, Системами, Аппаратами, Частностями пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Эмилем и Яной. Приветствуем Аватаров Синтеза. И проникаясь Хум дуумвирантностью Синтеза Эмиля, Яны. Буквально внутренне войдите в состояние такой внутренней Теургии дуумвирантности Синтеза Эмиля и Яны, и мы стяжаем Праобраз Мероощущения Изначально Вышестоящего Отца. И вот здесь лучше всего расслабиться. И синтезируясь с Эмилем. Вот сейчас все внимание на Эмиля, возжигаясь Мероощущением, Праобразом Мероощущения, мы просим Эмиля выявить в каждом из нас, если имеет таковое место быть, внутреннюю Меру, в которой вы ощущаете, и которая несёт стагнацию, предельность, возможно, даже вредоносность.*

В чем опасность вредоносности? Здесь попробуйте увидеть. Сейчас все равно идёт выявление, чтобы вы отпустили эти эффекты, чтобы вы увидели внутреннюю такую проблему, если она есть, Мероощущения. Вот, например, вы себя ощущаете по паспорту или вы себя ощущаете по тому потенциалу, которым вас наделил генетически Отец? Это вот кому-то сейчас подсказка. Вы себя ощущает, в принадлежности каких-то традиций, принадлежности каких-либо зависимостей. Зависимость - это тоже Мера. Например, я знаю, что есть Отец, но все-таки на меня влияет, там материя, на меня влияет там кто-то – это тоже Мера, это проблема Мероощущения. *И вот выявляйте пред Эмилем Праобразом Мероощущения.*

*И просим Эмиля помочь завершить, распаковать, это правильное слово, предыдущие Меры наших ощущений. И войти в подготовку новых границ Мер Изначально Вышестоящего Отца, новых внутренних соизмерений, явлением Мероощущений Изначально Вышестоящего Отца, вплоть до того, что вы можете увидеть это, когда Эмиль вам помогает выявлять, вы можете даже увидеть, что вас сдерживает.* Вспомните, когда мы говорили вот я хочу, а у меня не получается. Есть два варианта. Или у вас срабатывает старая Мера или срабатывает старый метод? Или это вообще не ваше. Вот попробуйте сейчас пообщаться с Эмилем, на вот такие темы и повыявлять пред Эмилем.

*Далее, теперь внимание на Яну.* Обратите внимание, как выглядит Яна. Она небольшого роста, тоненькая, такая утончённая и обратите внимание у неё форма, как платье, похожее на примерный вот такой стиль формы, как у Наташи Ростовой*. И проникаясь Синтезом Яны, мы просим Яну научить нас такту и тактичности, начиная с себя. И просим Яну выявить, помочь нам выявить из Праобраза Мероощущения бестактные методы по отношению к себе.* Вы здесь будьте беспристрастны. И перед вами вы выявляете бестактные отношения по отношению к себе, вернее, Методы. Они прямо выявляются. Яна очень нежно, деликатно вам помогает это выявить. Бестактность по отношению к себе. Это глубинно вредное и опасное явление, которое настолько вживается и вырастает Методом. До, если можно сказать, до рефлексов. Яна, вот прямо помогает вам выявить это безболезненно. Прямо можете увидеть это. Образы перед вами.

*И просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Яну помочь завершить, развенчать, растворить. Выбирайте себе любое слово, какое вам удобно и какое будет у вас действовать. Методы бестактного отношения по отношению к себе. Далее мы просим помочь нам выявить бестактные Методы по отношению к другим.* И вот тут нужно мужество. А деваться некуда. Выявляем, прямо видите какие-то образы. *И просим Яну помочь завершить влияние, завершить стабильность, системность данных Методов каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Эмилем Яной, мы просим Аватаров Синтеза взять нас на обучение минимум на месяц. Вот в данном контексте действия в явлении формирования Мероощущения Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Благодарим Аватаров Синтеза.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся обратно в Зал. Обратите внимание, смена среды Залов. И далее из Залов Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Петром и Омелией. И переходим в Зал Даонической Материи или Зал Даоники.*

*Обратите внимание, здесь совсем другой эффект. Мы приветствуем Петра Омелию. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Петром Омелией, обратите внимание, какое необычное платье у Омелии.* Оно тёмного цвета и в центре брошь красная. Или даже кораллового цвета или даже может быть не брошь. Она говорит, что это ручная работа из какой-то тонкой, тонкой какой-то ткани, бисера, типа розы, типа сердца. Поэтому очень оригинальная брошь, украшение. Она темноволосая – посмотрите.

*И мы проникаемся дуумвирантностью Синтеза Петра и Омелии, стяжая Праобраз Даонического тела каждому из нас. И вот здесь Пётр и Омелия сейчас будут работать с нами дуумвирантно, одномоментно. И возжигаемся Частями каждого из нас, возжигаясь объёмом Огня, соответствующим объёмом Синтеза, и возжигаемся соответствующим обьёмом видов Материи, как внутренний конструктив. Такого устойчивого действия деятельности каждой Части. И мы возжигаемся дао, даоничностью, одномоментно во всех Частях. Выравнивая, иерархезируя и напитывая Части концентрацией вида Материи. И запуская**Синтез деятельности каждой Части Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И далее, в Даоничности с Аватарами Синтеза мы возжигаемся, одномоментно внутренним и внешним. И развёртывая Синтезфизически эманации, флюидичность Частями Изначально Вышестоящего Отца и Частей Изначально Вышестоящего Отца, и синтезфизически каждым из нас. Есть, молодцы. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Петра Омелию взять нас на обучение Даоничностью каждым из нас Даоническим телом. Далее.*

*А теперь послушайте рекомендацию, у каждого будет сейчас своя рекомендация.* На ближайшее время Даоничность жизни вам помогут обучиться Аватары Синтеза. Ну, например, Даоничность человеческой жизни, да, и Должностно Полномочного, или это получается там жизнь Учителя. Даоничность, допустим, жизни Посвящённого и жизни Ипостаси. Вот послушайте.

И по итогу Даоничность формирует вот эту цельность, взаимокоординацию шести жизней в каждом из нас. И вот так фрагментарно, постепенно в течение месяца будет обучение. Например, Даоничность жизни человека и жизни Посвящённого. Например, по-человечески это нельзя, по Посвящённому нельзя, но можно - по жизни Служащего, можно. А по жизни Ипостаси обязан. Вот попробуйте увидеть, и вот эта лёгкость, вот эта методология Даоничности она совершенно даёт другую меру жизни. Например, по-человечески зависим. О жизни в Ипостаси, следуй за Изначально Вышестоящим Отцом, не то что бы там зависимости нет - нет, вообще понятия этого. Вот попробуйте поискать вот такие нюансы в течение месяца. *Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Петра Омелию.*

*Возвращаемся в Зал ИВДИВО. И далее из зала ИВДИВО, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Гораций Бьянка, переходим в Зал. Вот это Зал Метода Изначально Вышестоящего Отца. Приветствуем Горация Бьянку, и проникаемся дуумвирантностью Синтеза Горация Бьянки. И стяжаем Праобраз ИВДИВО-Тела Метода Изначально Вышестоящего Отца. И вот теперь такой небольшой тренинг. Возжигайтесь каким-то вашим устремлением, вашей стратегией, вашим желанием. На который вы хотите выработать новый Метод. Прям этот образ возжигайте в теле.*

*И далее, Гораций нам задаёт вопрос. А вам это зачем? И попробуйте услышать ваш ответ теми фундаментальности и теми Частями, которые сделали такой запрос на эту тему. А теперь впитайте, усвойте Метод, который вам направляет Гораций.*

*И далее, всё внимание на Бьянку. И Бьянка сейчас буквально усиляет Синтез. И попробуйте распустить Метод на данный запрос, и она вам помогает проверить, пропустить сквозь все Части фундаментальности, вашей Компетенции и насколько Метод этот тактичен, деликатен и насколько он действенен. Вспыхиваем. Вы сейчас можете увидеть какие-то нюансы, которые, возможно, необходимо доработать. Или наоборот, вы увидите, да, этот Метод вот действительно возжёгся. Он сквозит сквозь все фундаментальности, на него отзываются Части, и он рабочий. И просите Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза взять вас на ночное и дневное обучение в течение месяца.* На консультации, потому что, когда вы будете просить помочь вам, это такой процесс консультативный, потому что Метод он имеет принцип накопительный. Метод имеет принцип количественный. И вот здесь необходима консультативность для того, чтобы какое-то количество где-то откорректировать, какую-то накопленность там, преобразить и тому подобное. *И возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Горация Бьянку.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на новое явление, на новое выражение семи Частей Стандартом 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначальное Вышестоящего Отца семь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, согласно стандарту 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас синтеза нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца семь Частей Изначально Вышестоящего Отца. И просим синтезировать и сотворить семь Частей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и стяжаем 418-ю Часть Мероощущения Отец-Человек-Землянин Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем с вами соответствующие Системы, Аппараты, Частности. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 354-ю Часть Даоническое Тело Отец-Человек-Землянина Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем соответствующие Системы, Аппараты, Частности. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 290-ю Часть ИВДИВО Метода Отец-Человек-Землянин Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими Системами, Аппаратами, Частностями. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 226-ю Часть Тело Отец-Человек-Землянина Октавной Всеедины. И стяжаем соответствующие Системы, Аппараты, Частности. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 162-ю Часть Прамероощущения Отец-Человек-Землянина Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими Системами, Аппаратами, Частностями. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 98-ю Часть Прадаоническое Тело Отец-Человек-Землянина с соответствующими Системами, Аппаратами, Частностями и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 34-ю Часть ИВДИВО-тела Праметода Отец-Человек-Землянина каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь семью Частями Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с семью Частями Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить в каждом из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Эмилия Яну, Петра Омелию, Горация Бьянку. И возвращаясь в физическую реализацию.*

*Мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В Подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. Завершаем практику. Аминь.*

**День 2 часть 4**

**01:52:25-02:06:57**

# Практика №11. Завершение воспитания ипостасных, трансвизорных и синтезтел в Метагалактической Всеедине. Стяжание ипостасных, трансвизорных и синтезтел Октавной Всеедине.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4032-й архетип ИВДИВО.*

*Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителями 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим развернуть Синтез, Ивдивность, Огонь и условия на завершение воспитания ипостасных, трансвизорных и синтезтел Метагалактической Всеедины в соответствующих мирах и усвоения огня, духа, света, энергии Метагалактической Всеедины синтезфизически каждым из нас в реализации всего человечества землян. И далее стяжанием и сотворением Изначально Вышестоящим Отцом ипостасных, трансвизорных и синтезтел в соответствующих мирах Октавной Всеедины. И в дальнейшем, в течение месяца, воспитания, взаимодействия, усвоения Огня, Духа, Света, Энергии Октавной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО.*

*Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 2048 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас усвоением, освоением и реализацией Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы стоим в центре Зала, перед нами открывается портал Синтезного мира Метагалактической Всеедины. И мы синтезируемся с ипостасными телами. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы направляем соответствующее количество единиц физичности каждого из нас, соответствующее количество единиц Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому ипостасному телу. И в ответ возжигаемся 512-ю единицами Огня Синтезного мира Метагалактической Всеедины. И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить воспитание и отпустить, освободить нас от них, их от нас. Мы благодарим ипостасные тела за сотрудничество. И возжигаясь Огнём Метагалактической Всеедины, преображаемся ими. Портал закрывается.*

*Далее открывается портал Всеединого мира. Мы синтезируемся с трансвизорными телами, и направляем трансвизорным телам соответствующее количество физичности каждого из нас каждому трансвизорному телу и Синтез Изначально Вышестоящего Отца. В ответ возжигаемся 512-ю единицами Духа Всеединого мира Метагалактической Всеедины. И просим Изначально Вышестоящего Отца освободить нас от них, их от нас. Мы благодарим трансвизорные тела за сотрудничество, портал заканчивается.*

*Далее открывается портал тонкого мира, синтезируемся с синтезтелами. И направляем каждому синтезтелу единицу физичности каждого из нас, и направляем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому синтезтелу. В ответ мы возжигаемся 512-ю единицами Света Тонкого мира Метагалактической Всеедины. И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить воспитание и отпустить синтезтела, освободить нас от них, их от нас. Благодарим синтезтела, портал закрывается.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2048 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждое тело новым выражением гражданина Человека-Землянина, наделить правами, наделить соответствующей силой Синтеза, Огня, Духа, Света. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 2048 капель Абсолюта, и просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого Человека-Землянина соответствующей каплей Абсолюта в росте и развитии, в жизни и бытии, в соответствующих ИВДИВО-полисах соответствующих миров Метагалактической Всеедины. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 2048 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 2048 Методов Синтеза, Методов Воли, Методов Мудрости и Методов Любви Изначально Вышестоящего Отца. И просим наделить каждого Человека-Землянина, как гражданина Человека-Землянина, Методами Синтеза, Методами Воли, Методов Мудрости, Методов Любви соответствующего мира. В соответствующем росте и развитии качества жизни и реализации каждого гражданина Человека-Землянина в выражении Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 512 Огней Синтезного мира Метагалактической Всеедины. Стяжаем 512 Синтезов, 512 единиц Духа Всеединого мира Метагалактической Всеедины. Стяжаем 512 Синтезов, 512 единиц Света Тонкого мира Метагалактической Всеедины. И стяжаем 512 Синтезов, 512 единиц Энергии в явлении и выражении Физического мира Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхиваем 2048-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически. И развёртываем синтезфизически человечеству землян роста и развития Метагалактической Всеедины Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически каждым из нас и Синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2048 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и Синтез нас на рост, развитие Огнём, Духом, Светом, Энергией Октавной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим синтезировать и сотворить 512 ипостасных тел в выражении жизни и бытии Синтезном миром Октавной Всеедины. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 512 Синтезов, и просим сотворить 512 частных ИВДИВО-зданий каждому из ипостасных тел. И просим сотворить в медицинских боксах каждого здания ипостасные тела. И просим наделить каждое ипостасное тело Эталоном каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов и просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить 512 трансвизорных тел ракурсом жизни и бытия Всеединым миром Октавной Всеедины. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 512 Синтезов и стяжаем 512 частных ИВДИВО-зданий каждому трансвизорному телу. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить трансвизорные тела в медицинских боксах каждого частного ИВДИВО-здания. И наделить каждое трансвизорное тело Эталоном каждого из нас.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов и просим сотворить 512 синтезтел ракурсом Тонкого мира Октавной Всеедины. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов, 512 частных ИВДИВО-зданий. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить в медицинских боксах соответствующие синтезтела. И просим наделить каждое синтезтело нашим Эталоном каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы вспыхиваем пред Изначально Вышестоящим Отцом 2048-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 512-рицу формирования Физического мира Октавной Всеедины каждым из нас, в каждом из нас синтезфизически. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца, на период планетарного месяца, развернуть условия обучения, воспитания, ипостасных, трансвизорных и синтезтел. И просим наделить принципами Служения в воспитании ипостасных, трансвизорных и синтезтел в служении в ИВДИВО, в служении Изначально Вышестоящему Отцу. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию, мы всё стяжённое, возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО Краснодар и участников данной практики, и фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*Завершаем практику. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 2:09:56-2:23:20**

**Практика № 12. Итоговая практика**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, на 4032-й архетип ИВДИВО.*

*И возжигаясь формой Учителей 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем и возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас Итоговой практикой 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО.*

*Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь Учителями 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на явление, выражение и реализацию Учителя 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца восьмью компетенциями третьего порядка от третьего Октаизвечного Статуса Архата до третьего Статуса Архата Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы одномоментно стяжаем все восемь третьих Статусов Архата.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем восемь компактов концентраций Компетентного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца восьми компетенций третьего порядка Статусов Архата каждым из нас. И стяжаем восемь 4096 4097-льонов Начал Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть Компетентный Синтез в каждом из восьми Статусов. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и вспыхиваем ими, 16-ю компетенциями третьего порядка Статусов Архата Учителя 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 4097-льонов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 4097-льонов Огней Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 4097-льонов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Стандарт Огня и Стандарт Синтеза, 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим записать в ранее стяжённые Синтезы Огни и Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 96-ти Инструментов Учителя 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64 Синтеза, 64-рицу Служения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262144 Синтеза, 262144 Гена Учителя 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 2560 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на явление и выражение Октавной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца Учителя 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем прямой 34-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез и Огонь книги 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И переходим в Зал-библиотеку.*

*Встали перед Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и эманируя, флюидируя Синтез и Огонь книги 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим наделить каждого из нас книгой 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Берём книгу в руки и переходим в самое высокое частное ИВДИВО-здание. Встали в кабинете, кладём книгу на край стола, забираем предыдущую, у кого есть. Делаем шаг в не метрический Синтез, как раз-таки, виртуозное скольжение. Встали перед Кут Хуми, протягивает книгу вперёд, отдаём Кут Хуми. (чихание в зале) Всё случилось! Виртуозно, с плюсом! Благодарим Кут Хуми за прочтение данной книги.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и возвращаемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы возжигаемся 34-м Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся 34-мя импульсами Изначально Вышестоящего Отца в активации жизни Человека. Далее возжигаемся 154-м Ядром Синтеза в активации 154-х импульсов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в активации Посвящённой жизни. Возжигаемся 274-м Ядром Синтеза в активации 274-х импульсов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в активации Всеединого Космоса и в активации жизни Служащего. Возжигаемся 394-м Ядром Синтеза в активации 394-х импульсов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Извечным Космосом в активации жизни Ипостаси. Возжигаемся в активации 514-го Ядра Синтеза, в активации Метаизвечного Космоса, в активации жизни Учителя каждым из нас. И возжигаемся 624-м Ядром Синтеза, в активации 624-х импульсов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в активации Ивдивной жизни Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся новым явлением шестиядерной организацией 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и Синтезом нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 96 Ядер 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении шести жизней каждого и каждому из нас с 64-мя ядрышками вокруг каждого из Ядер. И в 16-рице Ядер или 16-ричного ядерного выражения 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, преображаясь этим.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 34-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез-Ядро 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть его в физическом теле, в ИВДИВО каждого.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 64 активации 64-ричного процессора – Ядерного процессора каждого из нас, привнесения Синтез-Ядром 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически вспыхиваем этим.*

*Далее мы стяжаем 96 Ядер Синтеза 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по 16 Ядер Синтеза и по 64 ядрышка Синтеза вокруг каждого Ядра Синтеза. И просим зафиксировать в Нити Синтеза Подразделения ИВДИВО Краснодар, в преображении ранее стяжённых Ядер Синтеза. И стяжаем цельное Синтез-Ядро 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца подразделению ИВДИВО Краснодар.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и благодарим Изначально Вышестоящего Отца за допущение на 34-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за поддержку, сопровождение, кураторство и помощь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию и, возжигаясь Синтез-Ядром 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы всё стяжённое, возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем Итоговую практику 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Аминь.*

***Набор практик:***

*Винокурова Ольга*

*Левадная Ирина*

*Быстрова Эльвира*

*Агафонова Наталья*

*Шулакова Светлана*

*Шулакова Юлия*

*Коннова Кристина*

*Сборщиков Павел*

*Сборщикова Светлана*

*Турлак Светлана*

*Сенотрусова Людмила*

***Проверила:***

*Сенотрусова Людмила*

*Сдано Кут Хуми: 08.09.2024 года*